



6年生の取り組みを紹介します

新型コロナウイルス感染症対策のための一斉臨時休業中に、6年生の児童たちは、「国府学区のみんなが元気で楽しく過ごせるように」、「地域の皆さんともっとつながりたい」との思いで、それぞれの家で葉書を書きました。

その葉書は、それぞれの町の町内会長に渡され、各町で返事を書いてくださって児童のもとへ届けられました。今、6年生は、これまで当たり前に行っていたことが、どれだけ幸せなことか改めて考え、日々の生活の大切さを感じているところです。

その思いを、今度は絵手紙にしました。これまでの児童の葉書や地域の方々からのメッセージも合わせて下記の日程で、公民館に掲示させていただきますので、地域の皆様にもご一読いただければ、幸いです。

コロナに負けるな!! 6年生の『絵手紙』展

令和2年6月26日(金) ~ 7月31日(金)

国府公民館 1階交流スペース

13時00分~19時00分 (休館日 日曜・月曜・祝祭日)

お問い合わせ 国府公民館 電話 45-7367

※※ ご来館の際には、マスクの着用をお願いします ※※

7月13日~8月8日の間は公民館北側道路工事の為 JA 府中グリーンセンター前の臨時駐車場をご利用願います。

学校再開後の児童たちの様子

6月1日から全面学校再開となり、様々な感染拡大のリスクを低減させながらの教育活動を行っていただき、少しずつ、通常の学校生活に戻っています。



地域からの返事を読んでいる6年生



地域の人と一緒に田植え 特別支援学級

学区内の行事予定

7月16日(木) 体育会役員会 7月25日(土) 夏祭り(中町) 中止

7月27日(月) 府南の日(当番 西之町)

8月開催予定の各町(上高木町、古川町、開町、稻荷木町、西之町)の夏祭りはすべて中止

8月23日(日) 男子35才以上・女子ソフトボール大会(体育会) 後日役員会で決定